



かえるの声

平成28年 5月19日(木) No. 3

途別小学校の教育目標

あかるい子 (徳)

かしこい子 (知)

たくましい子 (体)

知・徳・体をバランスよく育てよう

自分の命を守る～避難訓練(地震・火災)～

5月9日(月)、避難訓練を実施しました。地震発生後、家庭科室から火災が発生したことを想定しての訓練です。事前に各学級で避難についての指導を行い、訓練に臨みました。子どもたちは、しっかりと机の下に身を守ったり、ハンカチで口を覆って素早く避難したりすることができました。避難指示の放送がかかってから、約1分で避難が完了しました。校長からは、あらためて熊本地震のことや「おはしも」(押さない、走らない、しゃべらない、戻らない)のことなどについてお話ししました。その後、消防署の方々から、煙の中を避難する時の留意点について、発煙装置を使った体験をさせていただき教わりました。今日の訓練を忘れず、自分の命は自分で守れるようになってほしいと思います。

(同日、消防署の方々により、教職員を対象に、「蜂に刺された時の対処」、「喉に物を詰ませた時の対処」についてのミニ講習もしていただきました。)



【前がよく見えない～壁を伝って】



【身を低くして避難しましょう!】

愛情をもって育てよう～いも・大豆・小豆植え～

5月10日(火)、とべっ子活動で学校農園にいも・大豆・小豆を植えました。

最初にPTAの体育部長さんから、植え方や「輪作」などの説明をしていただき、作業を始めました。今年度は、販売体験用のいも(男爵・メークイン・キタアカリ・インカノ目覚め)も植えることとなり、いもは例年よりも多く植えました。また、今年度は一部のPTA役員だけでなく、お手伝いできる保護者の方々にも来ていただき、子どもたちと一緒にふれあいながら、作業を行いました。どうもありがとうございました。

今年度は、いもは機械の場合、どうやって植えられるのか、見学させていただきました。4種類のいもが同時に、あっという間に植えられ、子どもたちはびっくり、大喜びでした。

これらの作物は、とべっ子レストランの食材、餅つきのときの黄粉や餡子、交通安全キャンペーンの配布用などにも使われます。体育部長さんのお話にあったとおり、作物も生き物。愛情をもって育ててまいります。



【愛情をもって・・・】



【やさしく土をかぶせます】



【機械はすごいね!】

楽しかった～春の遠足～

5月13日（金）、とても良い天候の下、春の遠足を行いました。目的地は芽室公園です。バスで学校を出発し、高学年は北海道農業研究センター前で、中学年は芽室町南多目的運動広場駐車場で、低学年は芽室子どもセンターでそれぞれ下車し、そこから徒歩で目的地を目指しました。（高学年は約5.2km、中学年は約3.5km、低学年は約2.2kmです。）どの子ども全員、元気に目的地に着きました。

目的地に着いて少し休憩してから、児童会三役が計画した全校遊び「しじお二」と「ころがしドッジボール」をしました。三役の子たちが、しっかりと遊びのルールを説明し、リーダーシップを発揮して活動することができました

お昼のお弁当を食べた後は、噴水のある水の流れる滑り台で遊びました。何度も滑り降り、全身が水浸しになりました。暑い日でしたので、気持ちよく過ごすことができました。

着替えた後は、学級で考えた遊びや遊具遊びなどをして、帰りの時間となりました。

三つの「あ」、バスの運転手さんやトイレを貸してくださった施設の方などへの「あいさつ」、車に気を付けて歩いたり、怪我のないようにして遊んだりの「あんぜん」、しっかりごみを片付けて帰るの「あとしまつ」を守り、たくさん体を動かして充実した遠足になりました。



【頑張って歩いたね！】



【遊具でもたくさん遊びました！】



【みんなで食べるお弁当はおいしいね！】



【水の流れる滑り台に何度も！】



【水の中は気持ちがいいね！】



【たくさん遊んで楽しかったね！】